

Mi hijo Eduardo Sergio KORSUNSKY, D.N.I. 8.623.149, argentino, soltero, vendedor de productos alimenticios al por mayor, fue detenido en un control militar de ruta, en San Nicolás (Prov. Bs As), lugar donde residía, el 4 de agosto de 1976, a los 24 años de edad.

Hasta la fecha han resultado inútiles todas las gestiones que hemos realizado para ubicar a nuestro hijo.

Los doce (12) recursos de Habeas Corpus que presenté en distintos juzgados del país, no han dado resultado alguno. También presente testimonio de mi caso al Presidente de la Corte Suprema de Justicia.

En estos veintidos (22) meses de búsqueda hemos insistido dos y tres por mes en el Batallón de Ingenieros, de Combate 101, Prefectura Naval y de más organismos de seguridad de San Nicolás, y siempre nos fue negada su detención. Despues de tantos viajes que hicimos al lugar de su detención, hemos logrado saber, mostrando a la gente la foto de mi hijo, que a los pocos días de ser detenido, un camión del ejército levantó los muebles y ropa de su casa....., y cuando voy al cuartel para seguir pidiendo por mi hijo, el Jefe dice comprender mi angustia, y que ha de cooperar conmigo en la búsqueda, y así voy del cuartel a las comisarías, y viceversa.

También hemos hecho averiguaciones en Rosario, Santa Rosa, Mercedes, La Plata, y en Capital Federal, regularmente lo hacemos en Campo de Mayo, 1º Cuerpo de Ejército, Escuela de la Armada, sede del Cdo Gral del Ejército, y en el Ministerio del Interior con el expediente n° 186.524 sin que hasta el momento supieran decirme sobre el paradero de mi hijo.

Se mandaron telegramas, tarjetas, cartas, al Presidente de la Nación, Ministro del Interior, de Defensa, de Justicia, Comandantes, Jefe de Policía, Jefe del Estado Mayor del Ejército, pero todo es silencio.

En el Batallón de Ingenieros, de Combate 101 de San Nicolás, las primeras veces fuimos atendidos por el Mayor Boix, Mayor Burca, también por el Jefe Entrenante Coronel Saint Amant, Mayor Ricardiz, y las últimas entrevistas fueron con el Teniente Ferrero, siempre con la misma respuesta: desconocen la detención de mi hijo.